





DÍA

01

02

03

04

05

20 DE ABRIL EZEIZA

Presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 12:40 hs. para realizar el check-in del **vuelo 511 de Lufthansa** con destino la ciudad de Zagreb vía Frankfurt y horario de salida a las 16:40 hs. **Noche a bordo**.

21 DE ABRIL FRANKFURT / ZAGREB

Llegada al Aeropuerto Franjo Tuđman de Zagreb. Al pasar migraciones nos estará esperando nuestro guía de habla hispana y el bus para llevarnos hasta el hotel. Resto del día libre. **Cena y alojamiento**.

22 DE ABRIL ZAGREB / BELGRADO (395 KMS)

Después del **desayuno**, tendrán tiempo para conocer la ciudad. Hoy en día, Zagreb es el corazón de la cultura, el arte, los deportes y el mundo académico contemporáneo, pero su historia no se olvida. La mezcla única de **torres medievales**, palacios del siglo XIX, mercados al aire libre y **antiguas catedrales**, hacen que sea la ciudad perfecta para explorar. Paseando se puede ver el **Palacio Presidencial**, la icónica iglesia de San Marcos, el Parlamento croata, la plaza más famosa de Ban Jelacic. Después de la visita guiada, salida hacia Serbia. Llegada por la tarde a Belgrano. **Cena y alojamiento**.

23 DE ABRIL BELGRADO

Desayuno. Hoy conocerán la ciudad de los Balcanes que nunca duerme. La capital de Serbia, la que alguna vez fue **capital de Yugoslavia**. En el recorrido veremos el **Templo de San Sava** (entrada incluida), que es la iglesia ortodoxa más grande de los Balcanes. Pasaremos por la **Iglesia de San Marcos**, el Parlamento Nacional de Serbia y la Plaza de la República. Recorreremos a pie la calle Knez Mihailo, una de las peatonales más movidas de los Balcanes, hasta llegar al parque y la **fortaleza Kalemegdan**.

Desde allí observaremos las poderosas murallas y tendremos una hermosa vista de la confluencia de los ríos Danubio y Sava. Tiempo libre para disfrutar de la ciudad. Recomendamos probar la comida en uno de los restaurantes locales o simplemente disfrutar el ambiente de la capital. **Cena y alojamiento**.

24 DE ABRIL BELGRADO / ZLATIBOR / SARAJEVO (402 KMS)

Desayuno y salida hacia la ciudad de Zlatibor. Allí haremos un paseo en el **tren Sargan 8**. Este tren histórico forma parte de la antigua línea ferroviaria que conectaba Belgrado con Sarajevo y hoy es una de las atracciones turísticas más populares del país. El ferrocarril **tiene la forma del número ocho**, haciendo curvas y rodeando toda la montaña, ascendiendo lentamente hacia la cima. Está ubicado en la pintoresca **cordillera de Zlatibor**, serpenteando a través de frondosos bosques y pueblos encantadores. Por la tarde continúan hacia Bosnia y Herzegovina, llegando a Sarajevo. **Cena y alojamiento**.



DÍA

06

DÍA

07

DIA

DIA

DÍA

25 DE ABRIL SARAJEVO

Desayuno. Por la mañana conocerán la ciudad y visitarán el casco antiguo: el **puente Princip**, donde el 28 de junio de 1914 Gavrilo Princip disparó y mató a Francisco Fernando, heredero del trono austrohúngaro. Esta fue la causa inmediata del inicio de la Primera Guerra Mundial. Tampoco se puede perder el **Ayuntamiento** – Vječnica, la **Mezquita de Gazi Husrevbeg**, la antigua iglesia ortodoxa, la casa de Svrzina, Baščaršija – que es el corazón y el alma de la ciudad con sus numerosas tiendas y talleres de artesanía. Por la tarde, visitarán también el **Túnel de la Esperanza**, hecho en 1993 para conectar el centro de la ciudad con los barrios periféricos y poder traer alimentos, suministros de guerra y ayuda humanitaria a la ciudad. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento**.

26 DE ABRIL SARAJEVO / MOSTAR / HERCEG NOVI (279 KMS)

Desayuno. Salida hacia Mostar, la ciudad conocida por el **Puente Viejo**, uno de los monumentos históricos más famosos de la antigua Yugoslavia, **construido en el siglo XV**. El puente, junto al barrio circundante en la ciudad vieja de Mostar, forma parte del **Patrimonio de la Humanidad** desde 2005.

Por la tarde, salida hacia Montenegro y llegaremos a la **ciudad de Herceg Novi**, ubicada en la Bahía de Kotor, una ciudad encantadora que combina historia, arquitectura y naturaleza. Posee más de 6 kilómetros de costa, ideal para caminar, comer y disfrutar del paisaje. **Cena y alojamiento**.

27 DE ABRIL HERCEG NOVI / KOTOR / BUDVA / HERCEG NOVI

Desayuno. Hoy conocerán esta hermosa bahía. Visitaran la **ciudad de Kotor**, un verdadero imán para los turistas y navegantes de Montenegro. Llena de historia antigua y con un paisaje que deja boquiabierto, Kotor es una de las principales atracciones turísticas y destino de vacaciones de Montenegro. Además de los numerosos lugares de interés, como la **Catedral de San Trifón** en el casco antiguo (construida en 1166), el punto de interés es la **fortificación**, construida durante el periodo veneciano.

Por la tarde, se trasladarán a **Budva**. Antaño una pequeña y tranquila ciudad costera, hoy Budva es una metrópolis del turismo montenegrino durante el verano, debido a su doble vida: una en el casco antiguo y otra en la parte nueva de la ciudad. Bordeada por las **altas murallas** y decorada con la arquitectura, dominantemente veneciana, la ciudad vieja guarda tesoros históricos y culturales – necrópolis romana y un altar, pilones antiguos, basílica pre cristiana y muchas iglesias. Regreso al hotel de Herceg Novi. **Cena y alojamiento**.

28 DE ABRIL HERCEG NOVI

Desayuno. Día libre para descansar y disfrutar de esta hermosa ciudad. Cena y alojamiento.

29 DE ABRIL HERCEG NOVI / DUBROVNIK (50 KMS)

Desayuno. Por la mañana partimos hacia Croacia. Al llegar, conocerán la **ciudad de Dubrovnik**. A menudo es llamada la «Perla del Adriático», y es posiblemente el destino más famoso de la costa dálmata, y con razón. El casco antiguo de Dubrovnik, **rodeado de enormes murallas de piedra**, es un símbolo del poder y la riqueza

medievales. Estas imponentes fortificaciones se construyeron entre los siglos XII y XVII para proteger la ciudad de los invasores y hoy permanecen casi intactas.

Los visitantes pueden recorrer a pie toda la extensión de las murallas, que ofrecen impresionantes vistas de los tejados de terracota y el resplandeciente mar Adriático. Dentro de las murallas, la ciudad es un tesoro de arquitectura barroca y renacentista, con monumentos como el Palacio Sponza, el **Palacio del Rector** (entrada incluida) y el impresionante **Monasterio Franciscano** (entrada incluida). **Cena y alojamiento**.



DÍA

DÍA

13

14

30 DE ABRIL DUBROVNIK

Desayuno. Día libre para conocer Dubrovnik, aquellos que quieran pueden aprovechar para caminar por la parte antigua de la ciudad y encontrar buenos puntos fotográficos. Si el tiempo lo permite, aquellos que quieran nadar, hay algunas playas locales en las que se puede disfrutar del sol por la tarde. **Cena y alojamiento**.

01 DE MAYO DUBROVNIK / ISLAS ELAFITI / DUBROVNIK

Desayuno. En esta excursión, visitarán las **Islas Elafiti**. Se trata de un **pequeño archipiélago** formado por varias islas que se extienden al noroeste de Dubrovnik, en el **mar Adriático**. Aunque sólo las islas de Lopud, Kolocep y Šipan están habitadas, todo el archipiélago está cubierto de la característica **vegetación mediterránea** de hoja perenne y atrae a un gran número de turistas por sus playas y su paisaje prístino. Por la tarde, regreso al hotel. **Cena y alojamiento**.

02 DE MAYO DUBROVNIK / MAKARSKA / SPLIT (241 KMS)

Desayuno. Salida hacia Split por la mañana. En el camino haremos una parada en la **ciudad de Makarska**, famosa sobre todo por sus largas e impresionantes **playas de guijarros**, que se extienden a lo largo de la Riviera de Makarska y ofrecen lugares perfectos para nadar, tomar el sol y hacer deportes acuáticos.

La ciudad alberga algunas de las playas más hermosas y cuidadas de Croacia. Las playas de Makarska ofrecen algo para todos los gustos, desde animados tramos bien equipados, perfectos para familias y entusiastas de los deportes acuáticos hasta calas más apartadas y escondidas para los que buscan paz y tranquilidad. Tanto si busca una animada escena frente al mar como un tranquilo escondite natural, las diversas playas de Makarska seguro que le impresionará. Llegada a Split por la tarde. **Cena y alojamiento**.

03 DE MAYO SPLIT / TROGIR / SPLIT

Desayuno. Hoy conocerán una de las más conocidas ciudades de la costa dálmata: **Split**. En el corazón de la ciudad se encuentra una de las maravillas arquitectónicas romanas mejor conservadas, el **Palacio de Diocleciano**. Construido a finales del siglo IV d.C. por el emperador romano Diocleciano como residencia de retiro, este extenso complejo palaciego combina elementos de una **fortaleza militar romana**, un **palacio imperial** y una pequeña ciudad.

Después de la visita iremos a la ciudad histórica de **Trogir** que es una urbe medieval magníficamente conservada que refleja los estilos artísticos y arquitectónicos de las épocas románica, gótica, renacentista y barroca. Su casco antiguo compacto está repleto de estrechas callejuelas, antiguos edificios de piedra y tesoros históricos. El monumento más notable es la **Catedral de San Lorenzo**, una obra maestra del románico-gótico con un magnífico portal. Toda la ciudad de Trogir es un museo al aire libre, donde cada rincón revela capas de historia influidas por los gobernantes griegos, romanos, venecianos y croatas. Regreso a Split por la tarde. **Cena y alojamiento**.



DIA

15

DIA

16

DIA

17

DÍA

18

04 DE MAYO SPLIT / LAGOS DE PLITVICE (241 KMS)

Desayuno. Salida hacia el **Parque Nacional de Plitvice**, uno de los parajes naturales más impresionantes de Croacia que fue incluido en la lista del **Patrimonio Mundial** de la UNESCO. Este impresionante parque es conocido por sus lagos en cascada, sus aguas cristalinas y sus frondosos bosques. **Dieciséis lagos interconectados**, de colores que van del turquesa al verde esmeralda, están separados por barreras naturales de travertino y unidos por una serie de cascadas. Los visitantes pueden explorar el parque a través de una red de pasarelas de madera y rutas de senderismo que serpentean por el paisaje y ofrecen vistas cercanas de las cascadas y los lagos. Plitvice también alberga una variada fauna, lo que lo convierte en un paraíso para los amantes de la naturaleza y los fotógrafos. **Cena y alojamiento**.

05 DE MAYO LAGOS DE PLITVICE / LJUBLJANA (190 KMS)

Desayuno y salida hacia Eslovenia. Llegada por la tarde a Ljubljana. Resto del día libre. Cena y alojamiento.

06 DE MAYO LJUBLJANA

Desayuno. Hoy tendrán la oportunidad de conocer la capital de Eslovenia. Pasearán por la plaza central de Ljubljana, la **plaza Prešeren**, donde se encuentra la iglesia franciscana de la Anunciación, la Catedral de Ljubljana o Catedral de San Nicolás que es sede de la Arquidiócesis de Ljubljana, el **Puente Triple** que cruza el río Ljubljanica y el **Castillo de Ljubljana**. El castillo medieval con elementos arquitectónicos románicos, góticos y renacentistas está situado en la cima de la colina del castillo, que domina el centro de la ciudad. El centro de la ciudad también alberga obras del famoso arquitecto esloveno **Jože Plečnik**, cuyas obras fueron reconocidas por la UNESCO en 2021. Después de la visita tendrán la posibilidad de conocer la ciudad por su cuenta y disfrutar el ambiente de esta ciudad simpática. **Cena y alojamiento**.

07 DE MAYO LJUBLJANA / BLED / BOHINJ / LJUBLJANA

Desayuno. Por la mañana salida hacia Bled donde visitarán la **Garganta de Vintgar**, a unos 4 km al noroeste del pueblo de Bled. Lo más destacado es una pasarela de madera de 1.600 metros que atraviesa el desfiladero, construida en 1893 y reconstruida continuamente desde entonces. Todo el recorrido es espectacular. Después visitarán el **Lago Bled** con su lago verde azulado, su iglesia de postal en un islote, un castillo medieval aferrado a un acantilado rocoso y algunos de los picos más altos de los Alpes Julianos como telón de fondo. Allí daremos un paseo en un **barco típico** llamado **Pletna**, que lleva a los visitantes a su isla. Más tarde se hará la visita del **Castillo de Bled** (entrada incluida), posicionado sobre el lago como un guardaespaldas natural.

Antes de regresar a la capital, haremos una parada en **Bohinj** que alberga el lago natural más grande del país. Se encuentra en el corazón del Parque Nacional de Triglav y se considera un hito natural esloveno. Después de la visita regreso a Ljubljana. **Cena y alojamiento**.



DIA

19

DÍA

08 DE MAYO LJUBLJANA / POSTOJNA / LJUBLJANA

Desayuno. Hoy conocerán el mundo subterráneo, uno de los orgullos eslovenos – la extravagante **Cueva de Postojna**. La cueva más grande en Europa abierta para el turismo le enseñará las magníficas **esculturas de estalactitas** y un variado mundo animal. La visita se hace a pie y en el trencito. Al salir verá el **Castillo de Predjama** (entrada incluida), una maravilla medieval irrefutable con más de 800 años de antigüedad, posicionada en la pared vertical de 123 metros de altura. Regreso por la tarde a Ljubljana. **Cena y alojamiento**.

09 DE MAYO LJUBLJANA / ZAGREB / FRANKFURT

Desayuno. Por la mañana, salida hacia el Aeropuerto de Zagreb para tomar el **vuelo 1405 de Lufthansa** con destino a Frankfurt y esperamos el **vuelo de conexión LH 510** a Ezeiza. **Noche a bordo**.

10 DE MAYO EZEIZA

Por la mañana llegada a Ezeiza.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- Zagreb: Visita guiada de la ciudad visitando las torres medievales y las antiguas catedrales.
- Belgrado: Visita de la capital de Serbia con entrada al Templo de San Sava.
- Subiremos al tren Sargan 8 en Zlatibor.
- Sarajevo: Visita guiada de la capital de Bosnia con entrada al Túnel de la Esperanza.
- Excursión de día completo a la Bahía de Kotor, visitando las ciudades de Kotor y Budva.
- Dubrovnik: Junto a la visita guiada de la ciudad, entrada al Palacio del Rector y el Monasterio Franciscano.
- Excursión de día completo a las Islas Elafiti.
- Excursión de medio día a Trogir.
- Visita al Parque Nacional de los Lagos de Plitvice.
- Excursión a **Bled** con paseo en barco y entrada al castillo.
- Excursión a la Garganta de Vintgar.
- Excursión a Postojna con entrada a la Cueva de Postojna y al Castillo de Predjama.



EL PRECIO INCLUYE

- 18 noches de alojamiento en hoteles de categoría 4 y 5 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Media Pensión.
- Aéreo de Lufthansa en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Traslados en servicio privado de llegada, entre destinos y salida con asistencia de habla hispana.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero de Universal Assistance Excellence USD 150.000 con garantía de cancelación plus hasta USD 6000 (hasta 85 años) con causa.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.

- Bebidas no incluidas.
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 120 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE

USD **6836** + 1299 IMPUESTOS SINGLE

USD **8568** + 1299 IMPUESTOS

* Los impuestos no incluyen: Percepción RG 5463 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar).

DETALLE DE LOS VUELOS

LH 511 20APR EZEFRA 1640 1100 21APR LH1404 21APR FRAZAG 1250 1415 21APR LH1405 09MAY ZAGFRA 1500 1640 09MAY LH 510 09MAY FRAEZE 2140 0625 10MAY

Equipaje permitido: Incluye 1 equipajes en bodega 23 Kg y equipaje de mano 8 Kg.

Vuelos confirmados por Lufthansa sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.



	VVV			
HOTELES PREVISTOS O SIMILARES				
	ZAGREB	1 Noche		Maistra City Vibes Hotel International
_	BELGRADO	2 Noches	.	Lumiere Hotel
_	SARAJEVO	2 Noches	Į.	Courtyard Sarajevo
_	HERCEG NOVI	3 Noches	Į:	Palmon Bay Hotel & Spa
_	DUBROVNIK	3 Noches	Į.	Hotel Adria
	SPLIT	2 Noches	Į.	Hotel Cvita
_	PLITVICE	1 Noche	Į:	Lyra Hotel Plitvice
	LJUBLJANA	4 Noches	! ::	Grand Plaza Hotel

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

 Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina.

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Árgentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.





